



Déclaration liminaire du CDEN du 04 septembre 2024

Monsieur le préfet, Monsieur le Directeur académique,
Mesdames et Messieurs les membres du CDEN,

Nous nous réunissons aujourd'hui dans un contexte politique inédit. Depuis plus de 50 jours, le gouvernement est démissionnaire, plongeant notre pays dans une crise politique, institutionnelle et démocratique. Les récentes élections législatives ont certes permis d'éviter un basculement vers un Rassemblement National majoritaire, mais les idées d'extrême-droite continuent de progresser, alimentant l'instabilité et l'incertitude.

Face à cette situation, la priorité de la CFDT doit rester les réalités professionnelles des personnels de l'Éducation nationale. Nous continuerons de parler du quotidien de celles et ceux qui font vivre le service public d'éducation, pour améliorer leurs conditions de travail. Cela passe par des moyens accrus pour notre école : il est essentiel d'ouvrir de nouvelles classes, de créer des postes et de recruter davantage de personnels qualifiés.

C'est en garantissant un soutien renforcé aux équipes éducatives que nous pourrons offrir à chaque élève les conditions d'apprentissage qu'il mérite, dans une école inclusive et équitable. Ce combat pour des moyens supplémentaires est indispensable pour répondre aux besoins réels de nos écoles et de nos élèves.

Dans cette période d'incertitude, nous devons garder le cap sur nos valeurs et nos engagements : défendre une éducation de qualité pour tous, lutter contre les inégalités sociales et promouvoir l'équité scolaire. Ensemble, continuons à agir pour la solidarité et la justice sociale.

Je vous remercie pour votre écoute.